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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 24.10.2012 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff:  Anfrage der Stadträtin Sabine Wolff (NEUES FORUM) z u Straßenschäden 

auf der Radeweller Straße 
  
 
Die Radeweller Straße, in Höhe „Zum Burgholz“ ist durch ein Loch beschädigt. In dessen 
Folge sind bereits mehrere Unfälle geschehen. Auf die Anfrage der Fraktion DIE LINKEN. 
V/2012/10977  antwortet die Verwaltung, dass ihr der Zustand der Straßen in dem Viertel 
bekannt sei,  Straßenerneuerungen jedoch derzeit nicht finanzierbar seien. 
 
Ich frage daher: 
 

1. Sind bei der Stadtverwaltung bereits Unfälle, die aus der Beschädigung 
resultieren, gemeldet? 

2. Wurden Anträge auf Schmerzensgeld bei der Stadt gestellt? 
 
gez. Sabine Wolff 
Stadträtin NEUES FORUM 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2012/11085 
Datum:   02.10.2012 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto: 1.11101.06/58110220 
Verfasser:   Sabine Wolff 
Plandatum:     
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Stadtratssitzung vom 24.10.2012 
Anfrage der Stadträtin Sabine Wolff (NEUES FORUM) z u Straßenschäden auf der 
Radeweller Straße 
TOP:   8.23 
Vorlagen-Nr.: V/2012/11085 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Am 10.10.2012 wurde eine Vorortbesichtigung der Radeweller Straße durchgeführt. Hierbei 
konnte im benannten Bereich kein Schlagloch festgestellt werden. Zudem sind der 
Verwaltung auch keine Unfallmeldungen bzw. Schadensersatzforderungen in diesem 
Zusammenhang bekannt.  
Ebenso liegen für die in der Antwort der Verwaltung vom 18.09.2012 (Vorlagen-Nr. 
V/2012/10977) benannten Straßen: Brückenstraße, Von-der-Heydt-Straße, Trappenweg 
keine Unfallmeldungen oder Anträge auf Schmerzensgeld vor. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 
 
 


